

NEWSPAPER

Bupati Cianjur Kunjungi Desa MANJUR, Dukung Program Mandiri, Maju, Religius

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 12, 2024 - 14:58



Polsek Polres Cianjur Polda jaba - Dalam rangka program Desa MANJUR (Mandiri, Maju, Religius) Bunga Pisan, Bupati Cianjur beserta rombongan melakukan kunjungan ke Desa Mekargalih, Kecamatan Cikalongkulon pada hari Jumat, 12 Juli 2024. Kegiatan ini juga dihadiri oleh berbagai pejabat dan tokoh masyarakat setempat.

Kunjungan ini mendapat pengamanan dari Polsek Cikalongkulon Polres Cianjur Polda Jabar yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon menekankan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan selama berlangsungnya acara.

Dalam kegiatan ini, turut hadir para kepala dinas/OPD Kabupaten Cianjur, Camat Cikalongkulon, Danramil Cikalongkulon, Baznas, Ketua MUI Kecamatan Cikalongkulon, UPTD Kecamatan Cikalongkulon, MUI Desa Mekargalih, kepala desa se-Kecamatan Cikalongkulon, perangkat desa, RT/RW, kader PKK dan Posyandu, serta tokoh masyarakat.

Bupati Cianjur menyatakan bahwa dia sangat mendukung program Desa MANJUR ini sebagai upaya untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan mengedepankan prinsip kemandirian, kemajuan, dan religiusitas. Dia berharap program ini dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat yang besar bagi seluruh warga.

Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., mengatakan, "Kami memastikan pengamanan selama kunjungan Bupati Cianjur ini berjalan dengan baik. Keamanan dan ketertiban adalah prioritas kami untuk mendukung suksesnya program Desa MANJUR."

Menurut Camat Cikalongkulon, "Kerjasama antara berbagai pihak, mulai dari pemerintah daerah hingga masyarakat, sangat penting dalam mewujudkan Desa MANJUR. Kami berharap program ini dapat memberikan dampak positif bagi perkembangan desa."

"Program Desa MANJUR ini sejalan dengan nilai-nilai religius yang kita junjung tinggi. Kami mendukung penuh upaya ini dan siap berkontribusi untuk keberhasilannya," kata Ketua MUI Kecamatan Cikalongkulon.

Diharapkan bahwa kunjungan ini akan membuat program Desa MANJUR lebih dikenal dan dihargai oleh masyarakat umum. Ini juga akan memberikan inspirasi bagi desa-desa lain untuk melakukan hal yang sama untuk meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidup penduduknya.